

### **+ Anuncia el diputado Orduño acuerdos con la SEC y CECOP**

**GUAYMAS, Son., 25 de octubre de 2022.-** El diputado Sebastián Orduño confirmó la exitosa gestión que permitirá disponer de 6 millones de pesos, que a partes iguales serán destinados a la operación del Conservatorio de Música y al sueldo de los maestros que imparten clases en la orquesta filarmónica.

Junto con la Secretaría de Educación y Cultura se definieron metas y una agenda para fortalecer a la institución, que ahora tendrá esa cifra anual tras el acuerdo con el titular de la instancia, Aarón Grajeda, y con la Coordinación Estatal para Concertación de la Obra Pública.

Gracias a este apoyo el conservatorio pudo abrir sus puertas para iniciar con el Bachillerato General Universitario en Música y el Propedéutico en Música a favor de docenas de estudiantes.

El representante en el Congreso del Estado por el Distrito XIII (Guaymas), dijo que también se logró establecer un convenio de trabajo con el titular de CECOP, Carlos Zataráin, lo cual permite disponer de la misma cifra anual para responder al esfuerzo de los maestros en el noble objetivo de formar jóvenes en el arte musical.

Será posible el respaldo para 15 maestros y más de 150 niños y jóvenes que han regresado a sus clases de música después de una ausencia de casi dos años, debido a la pandemia.

Para el diputado Orduño, genera entusiasmo saber que los proyectos siguen su curso y seguirá apoyando estas iniciativas que brindan oportunidades de desarrollo a los niños y jóvenes.